
Fraktion FUCHS in der Gemeindevertretung Mühlta1

Die Fraktion FUCHS in der Gemeindevertretung Mühltal hat mehrere Anfragen an die
Verwaltung der Gemeinde Mühltal zum Thema Glasfaserleitungsbau.

}\. VorbemerkIurrg:

Am 21. Mai 2019 beschloß die Gemeindevertretung, Mühltal für einen privaten Betreiber von
Glasfaserleitungen zu öffnen. Dieses Vorhaben, dem die fragestellende Fraktion sehr positiv
gegenübersteht, wirft Fragen auf, nach deren rascher Beantwortung das Vorhaben vermutlich
noch besser beworben werden dürfte.

B. Fragen:

1. Ist es beabsichtigt, im Zuge des Vorhabens einen oder mehrere Verträge der Gemeinde
Mühltal mit dem Glasfaserleitungsbetreiber zu schließen und/oder wurde/wurden bereits einer
oder mehrere Verträge geschlossen?

2. Falls noch Verträge geschlossen werden sollen: Werden diese der Gemeindevertretung
vorab vollumfänglich vorgelegt?

3. Falls bereits Verträge geschlossen wurden oder noch ohne Mitwirkung der
Gemeindevertretung geschlossen werden sollen: Besteht fiir die Gemeindevertretung die
Möglichkeit, diese Verträge vollumfänglich einzusehen?
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